

六中だより



文責
宮川英樹

職場体験 お世話になりました

7月8日(木)～9日(金)に2年生が職場体験を行いました。多くの事業所に御協力をいただき、生徒たちには職業の世界を体験させていただきました。大変お世話になりました。生徒たちにとって、今回の体験が、自分の将来を考え夢に向かって努力するきっかけとなったり、仕事をされている家族の気持ちを考えたりするよい機会になったようです。生徒たちの実習の様子を見られての感想等を各事業所からいただいたので、それらを今後の指導に生かしていきたいと思えます。



【御協力いただいた事業所】 11ヶ所

ひので保育園
ケアハウス偕老苑
ネッツスクエア八代店
セブンイレブン八代植柳下町店
下川様〔農業〕
彦一本舗工場店
八代市立金剛みどり保育園
スーパーキッド八代高田店
コメリハード&グリーン金剛店
坂本様〔農業〕
八代地域農業協同組合南部総合支所

大変お世話になりました。



夏休も命を守る行動を！

明日から35日間の夏休みに入ります。生徒の皆さんは中体連陸上や地域未来塾(3年生)、体育大会の準備、部活動など、登校する機会はあると思いますが、生活をリズムを崩さないよう「夜の睡眠時間の確保」「3度の食事をとる」を心がけるとともに、命を守るために次のことに気を付けてほしいです。

- 雷が聞こえたり、雨が激しく降ったりしている時は、建物の中に入る。
※日中に、暗くなる、冷たい風が吹く、ひょうが降る、という現は、竜巻の危険性が高まった証拠です。できるだけ頑丈な建物や部屋に入り、窓から離れて下さい。
- 増水した川、用水路には近づかない。 ○川や遊泳禁止の場所では泳がない。
- 信号では、自分の方が青信号でも車が止まったのを確認して渡る。 ○水分はのどが渇くまえにとる。
- SNSやオンラインゲーム等で知り合った人には絶対に会わない。 ○不審者と感じたら迷わず逃げる。
- SNSやメールに自分や他人の個人情報(名前、性別、住所、学校名、部活名など)を絶対に載せない。(動画もアップするのは絶対にダメ)

あとがき

感染対策の生活が1年以上続いており、学校生活だけでなく御家族の仕事や御家庭の生活においても、不安感などストレスも多いと思います。その中で、1学期、生徒たちには、欠席した人の椅子を整理したり、心配して温かい声をかけたりと、他の人を思いやる行動が多くみられました。一人一人みんな違います。走るのが苦手とか、虫が苦手などと同じように、大きな音、大勢の人が苦手など、一人一人苦手なところがあります。それをお互い分り合おうとする姿が生徒たちに見えました。多くの人が生活する学校で、お互いの違いを認め尊重することが次第にできているように思います。まだまだ、問題はあります。人を見て「変だ」「気持ちわるい」などと感じる人がいるようです。そういう時は、「変」であり「気持ちわるい」のだと思えます。「気持ちわるい」のだと思えます。相手ではありません。こんな時だからこそ、みんなつながり助け合うことが大切で、コロナが原因で人が分断されるようなことになければ、人はこのウイルスに負けてしまうことになりません。国が言う「コロナに打ち勝つ」という言葉は、単に感染を抑さえ込むという意味ではないと思います。